



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI MADURA
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT
Jl. Raya Panglegur Km. 4 Pamekasan
website: www.iainmadura.ac.id; email: lp2m@iainmadura.ac.id

Kepada Yth.
Dosen IAIN Madura

Di Tempat

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Sehubungan dengan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) LP2M dalam menjalankan amanah dwidharma Perguruan Tinggi, yaitu Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat maka LP2M diberi tanggung jawab tentang hal tersebut.

Salah satu tanggung jawab yang harus dilakukan oleh LP2M adalah bidang penelitian dengan berkomitmen melaksanakan tujuh standar penelitian, yaitu *pertama*, standar hasil penelitian. *Kedua*, standar isi penelitian. *Ketiga*, standar proses penelitian. *Keempat*, standar penilaian penelitian. *Kelima*, standar peneliti. *Keenam*, standar pengelolaan penelitian. *Ketujuh*, standar pendanaan dan pembiayaan penelitian.

Berdasar pada tujuh standar tersebut LP2M membuka pendaftaran **Penelitian SATKER IAIN Madura Berbasis Aplikasi LITAPDIMAS** tahun anggaran 2025. Proses pendaftaran program tersebut dilakukan secara *online* melalui <https://litapdimas.kemenag.go.id> dari tanggal **30 Desember 2024** sampai dengan **tanggal 27 Januari 2025**.

Demikian informasi ini kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Pamekasan, 27 Desember 2024
Ketua LP2M



Drs. Moh. Mashur Abadi, M.Fil.I
NIP.196504251991031004

PENELITIAN SBK BERBASIS APLIKASI LITAPDIMAS

Tahun Anggaran 2025

Segala hal ikhwal yang berkaitan dengan penelitian tahun anggaran 2025 mengacu pada edaran juknis program bantuan penelitian SBK pada PTKI tahun 2025 Kemenag, kecuali jenis klaster dan tema penelitian.

A. Klaster bantuan penelitian sebagai berikut:

NO	JENIS DAN KLASTER PENELITIAN
A	Jenis Riset Dasar:
	1. Penelitian Pembinaan/Kapasitas
	2. Penelitian Dasar Interdisipliner
B	Jenis Riset Terapan:
	1. Penelitian Terapan Pengembangan Nasional
C	Jenis Riset Pengembangan
	1. Penelitian Kolaborasi Antar Perguruan Tinggi
	2. Penelitian Kolaborasi Global/Internasional (Riset Leader)
	3. Penelitian Pengembangan Pendidikan Tinggi (Prodi Unggul)

Tema penelitian diperlukan untuk mendukung distingsi dan ekselensi visi-misi IAIN Madura, sehingga arah penelitian yang jelas dengan tahapan-tahapan yang tegas dapat direalisasikan. Tema penelitian yang dimaksud adalah sebagai berikut:

B. Tema penelitian

1	Kebijakan Publik di Madura	a. Persoalan Sosial
		b. Budaya Madura
		c. Syariah, hukum, dan peraturan perundang-undangan, terutama bidang Politik

		d. Bidang Ekonomi terutama Kesejahteraan Sosial dalam masyarakat
		e. Lingkungan hidup
		f. Bidang Keagamaan terutama Pengembangan Ekonomi dan bisnis berbasis syariah
2	Ekonomi, Lingkungan Hidup, dan Pariwisata di Madura	a. Pengembangan Ekonomi Masyarakat Pedesaan
		b. Tembakau dan Kesejahteraan Petani Madura
		c. Garam dan Kesejahteraan Petani Madura
		d. Pengembangan dan Peningkatan Produk Pertanian (hortikultur), Peternakan, Perikanan Madura
		e. Pendidikan transformatif terutama Penguatan Profesi dan Skill Tradisional Madura (ukir, pandai besi, nelayan dan petani)
		f. Kemiskinan di Madura
		g. Lingkungan Hidup (pantai dan pegunungan)
		h. Lingkungan, pengembangan sains, dan teknologi terutama IPTEK dan Inovasi berbasis SDA Lokal Madura
		i. Manajemen Sampah pada Lembaga dan Masyarakat
		j. Pengembangan Potensi Wisata Madura
		k. Tambak dan Alih Fungsi Lahan
3	Pluralisme dan Keragaman dalam konteks Dinamika Sosial-Politik di Madura	a. Generasi milenial dan isu-isu keislaman Terutama implementasi Tengka sebagai Dasar dan Nilai Prinsip Bermasyarakat (Etika Madura)
		b. Pengembangan Kualitas Kepemimpinan Desa
		c. Ketahanan Komunitas
		d. Isu gender dan keadilan terutama Perubahan Peran Publik Perempuan Madura
		e. Negara, agama, dan masyarakat terutama Model Interaksi dan Toleransi Masyarakat Madura dengan Masyarakat Pendetang
		f. Problem Narkoba dan Kenakalan Remaja
		g. Penguatan Moderasi dan Toleransi Masyarakat Madura Daratan dan Kepulauan
		h. Problem Pernikahan Dini dan Anak Jalanan
4	Pluralisme dan Keragaman dalam konteks	a. Keragaman dalam etnis, budaya, dan tradisi Keagamaan terutama Resolusi Konflik Masyarakat Madura

	Dinamika Sosial-Budaya di Madura	b. Perawatan dan Pengembangan Bahasa Madura Sebagai Bahasa Tuter, Tulis, Ilmu, dan Keagamaan
5	Studi Islam dalam konteks Pesantren, Tradisi, dan Religiusitas Masyarakat Madura	a. Teks suci dalam agama-agama, terutama Sejarah Keislaman Madura)
		b. Sejarah, arkeologi, dan manuskrip terutama Naskah Kuno Pesantren dan Keraton
		c. Pemaknaan Mitologi dan Cerita Rakyat Madura
		d. Revisiting Peran, Makna, dan Posisi Santri (religious, scientific explorer, entrepreneur)
		e. Pengembangan khazanah pesantren, terutama Koperasi dan usaha Pesantren
		f. Model dan Pola Dakwah Madura (pendidikan keagamaan masyarakat)
		g. Lembaga Tradisional Keagamaan Madura (langghar pesantren salaf, madin)
		h. Pengembangan Kualitas Kepemimpinan Pesantren
6	Kemajuan Global dalam konteks Persoalan Sosial Keagamaan Pekerja Migran di Madura	a. Persoalan Single Parent Keluarga Pekerja Migran
		b. Penguatan Moderasi dan Toleransi Masyarakat Madura Perantauan
		c. Studi kawasan dan globalisasi terutama Model toleransi masyarakat Madura perantauan
		d. Legalitas Tenaga Migran
7	Integrasi Keilmuan dalam konteks Pengembangan (Lembaga) Pendidikan di Madura	a. Pengembangan pendidikan, terutama Pengembangan prodi menuju transformasi kelembagaan
		b. Pengembangan pusat-pusat studi: Pusat studi pesantren, pusat studi kepulauan, Halal Centre, pusat studi ziswak
		c. Pengembangan kedokteran dan kesehatan
		d. Model dan desain integrasi keilmuan